

Un festival de cine, nuevo atractivo para la Isla del Soto en Santa Marta



Juan Carlos Bueno, Vicente Jaén, David Mingo y Esther García en la presentación. EÑE

● El evento será el **28 de junio** e incluirá una gala, proyecciones, mesas redondas y otros actos

● En la primera edición participaron más de **300 creadores** tanto nacionales como de otros países

EÑE

Santa Marta de Tormes— La Isla del Soto de la localidad transtormesina será el escenario que acogerá el 28 de junio la II edición del 9/16 Film Fest. Se trata de una iniciativa en la que los creadores trabajan con teléfonos móviles como elemento técnico y que en su primera edición, que se desarrolló en Segovia, contó con más de trescientos participantes, no solo nacionales, sino también llegados de Panamá, Argentina, Colombia, Méjico y otros países.

El festival estará centrado en el género de ficción y contará con hasta 15.000 euros en premios, con algunos que serán gratificaciones en metálico y otros que irán desde cursos de cine hasta material de trabajo.

Se trata de un certamen pionero que, gracias al patrocinio de Caja Rural y el Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes, sigue creciendo como una de las grandes citas culturales del año para los amantes del cine y

la creación de contenidos.

El alcalde, David Mingo ha detallado que “en la cultura, y su vinculación con la naturaleza, el medio ambiente y la juventud, vemos un medio para generar aún más dinamisimos y más atracción”. En este sentido ha explicado que el festival es “una llamada de atención a todos los que visitan nuestra capital, para que venga aquí a ver el Espacio de Agustín Casillas, el Museo del Grabado o el Museo de la Moto y de Arte Contemporáneo José Fuentes, y que también disfruten de ver cine, apostando por la cultura como un eje y un elemento transformador que va dando resultados y que genera movimiento”.

El director de Área de Desarrollo de Negocio y Marketing de Caja Rural Salamanca, Vicente Jaén, ha subrayado que “es un evento que ratifica nuestra apuesta por la cultura, el arte y nuevas disciplinas”.

Por su parte, la directora del festival, Esther García, ha indicado que “el festival nace de la necesidad de premiar este nuevo formato, el vertical, un cine que podemos tener en nuestras manos y que detrás de él hay verdaderos cineastas creando obras de arte”. El 9/16 Film Fest Caja Rural mantiene su esencia innovadora que busca democratizar la creación audiovisual, impulsar el talento emergente y rendir homenaje al nuevo lenguaje audiovisual adaptado a la era de los smartphones, el formato vertical 9/16.

OTROS TEMAS

LA GENERACIÓN Z COMO PROTAGONISTA

→ El festival apuesta por el consumo de contenidos tal y como lo hace la llamada Generación Z y los nuevos creadores digitales: en vertical. De TikTok a Instagram, de los vlogs de viajes a los cortos documentales, el 9/16 Film Fest promueve la producción cinematográfica que conecta directamente con las nuevas formas de comunicación audiovisual.

PREMIOS Y ACTIVIDADES COMPLEMENTARIAS

→ El conjunto de las categorías se premiará con un total de más de 15.000€ en premios, con material y equipación tecnológica (tabletas gráficas, suscripciones de Filmin, viajes formativos, cursos profesionales de la ECAM-Escuela de Cinematografía y del Audiovisual de la Comunidad de Madrid-, etc. La jornada del festival incluirá una gala con proyecciones al caer el sol, mesas redondas, así como otras propuestas como serán food trucks y market de tendencias urbanas, a los que se sumarán también mercadillos de ropa vintage, tatuadores y actuaciones musicales, poesía y monólogos de artistas.



Teatro en el templo de **Castellanos de Villiquera**

La parroquia de la localidad armuñesa de Castellanos de Villiquera acogió una representación a cargo del grupo teatral Lazarillo de Tormes que puso en escena la obra “Buscando a Nebrija”, en la que se rinde homenaje al ilustre humanista. La cita, que tuvo carácter gratuito para el público, es un montaje teatral promovido y producido por el Área de Cultura de la Diputación de Salamanca para conmemorar el Quinto Centenario de la muerte del humanista y se está representando por toda la provincia. EÑE



Estreno del Consejo del Municipio en **La Vellés**

La localidad de La Vellés ha estrenado su Consejo del Municipio, un órgano de participación y coordinación ciudadana que busca implicar a los vecinos en el día a día del pueblo, en la toma de decisiones y en las grandes líneas de actuación del Ayuntamiento. Desde el Consistorio, como promotor de esta figura han agradecido “a todos sus miembros por querer formar parte de este proyecto colectivo que, sin duda, enriquecerá a La Vellés durante los próximos años”. EÑE



Nueva imagen en el Sociocultural de **Santa Marta**

Una concurrida sesión de bingo ha servido como estreno de la nueva imagen de las instalaciones del edificio Sociocultural de Santa Marta de Tormes. Los veteranos del municipio disfrutaron con esta actividad de la mejora que se ha llevado a cabo en las últimas semanas con la ampliación del salón principal, que ahora cuenta con más capacidad para albergar actividades con más participantes gracias a la eliminación de las paredes fijas, que se han sustituido por elementos escamoteables. EÑE